

# E ditorial

El futuro de una organización depende de su pasado y de la manera como le informe a la sociedad, le comunique lo que está haciendo y dé sus opiniones acerca de los temas que tienen que ver con su quehacer.

La Facultad Nacional de Salud Pública, fiel a su pasado y con visión de futuro, ha venido haciendo entrega de su Revista a la comunidad científica nacional e internacional, como órgano de difusión institucional, donde se analizan y discuten aspectos que tienen que ver con la Salud Pública y por consiguiente con el mejoramiento de la calidad de vida de todos los ciudadanos.

En sus páginas, desde cuando se inició su difusión hace ya 26 años, se han impreso diferentes artículos que apuntan a saberes y especificidades propias de las disciplinas que direccionan la práctica de la Salud Pública: Epidemiología, Salud Ocupacional, Gerencia, Bioestadística, Aspectos Sociales, Reforma Sanitaria, Equidad en Salud, Justicia Sanitaria, Salud y Sociedad, entre otros; además de un considerable número de investigaciones, descriptivas unas y analíticas otras, que dan cuenta de la producción científica de profesores, estudiantes, egresados y estudiosos todos de la Salud Pública.

El Comité editorial de la Revista y el Consejo Asesor han querido que la primera entrega durante el presente siglo esté impregnada de modernismo, y por ello aparece con un nuevo formato, más ágil y eficiente, acorde con las nuevas tendencias en materia de difusión de información, haciendo honor a la acogida que en el ámbito de la Salud Pública del continente ha tenido esta publicación. Se edita semestralmente con un tiraje de 1000 ejemplares y pretende servir de vínculo entre lo que hace y promulga la Facultad Nacional de Salud Pública y la comunidad científica nacional e internacional en el campo de la Salud Pública.

La Revista está dirigida a todas las personas que con vocación y esfuerzo avanzan hacia la consolidación de los principios doctrinarios de la Salud Pública para beneficio de todos y todas, entendida como un derecho social a cargo del Estado, y acompañado por la sociedad civil.

Se constituye entonces esta publicación en el medio que permite difundir la investigación, la innovación, el análisis en Salud, y la formación del recurso humano, como factores fundamentales para el crecimiento y el desarrollo de la región, siendo además una importante relación de la Facultad con el entorno, ya que la extensión es la más entrañable esencia del compromiso social para adquirir y aplicar el conocimiento producido.

Es nuestro deseo que los lectores disfruten no sólo su presentación, sino su contenido, el cual ha sido cuidadosamente seleccionado para responder a la más actualizada temática en el campo de la Salud Pública, y esperamos poder contar con sus comentarios y sugerencias, así como con sus contribuciones con artículos para ser publicados en las ediciones futuras.

**John Flórez Trujillo**

*Decano*

*Facultad Nacional de Salud Pública. Universidad de Antioquia.*